

Rinden homenaje en Teherán a presidente Raisi y mártires de Irán



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 22 may (RHC) Ciudadanos de toda la República Islámica rindieron hoy homenaje al presidente Ebrahim Raisi, el canciller Hossein Amir Abdollahian, y a sus acompañantes, en la continuación del cortejo fúnebre en Irán.

El Líder de la Revolución y de la República Islámica, Ali Khamenei, dirigió oraciones sobre los cuerpos de los mártires en la Universidad de Teherán antes de una procesión fúnebre en la urbe.

De acuerdo con la agencia IRNA, más de 40 delegaciones extranjeras de alto rango participarán en la tarde de este miércoles en la ceremonia de honores por el mandatario Raisi y sus compañeros que fallecieron en el accidente de helicóptero del 19 de mayo en el noroeste de la nación.

Entre los asistentes, aproximadamente 10 delegaciones son representadas a nivel de jefes de Estado, casi 20 estarán encabezadas por ministros, presidentes del Parlamento y enviados especiales, precisó la publicación.

Al ofrecer sus condolencias, el jefe del Buró Político del movimiento Hamas, Ismail Haniyeh, recordó las palabras de Raisi en su encuentro durante el pasado mes de Ramadán cuando reafirmó que «la causa palestina está en el centro de las causas de la nación, y la resistencia es una opción estratégica para el proyecto de liberación».

Desde la Universidad de Teherán, Haniyeh indicó que el presidente Raisi enfatizó el apoyo de la República Islámica a la Resistencia hasta lograr las aspiraciones del pueblo palestino y de la nación.



Foto tomada de Prensa Latina

Al mismo tiempo, subrayó que la Operación Diluvio de Al-Aqsa representó un terremoto que golpeó a la entidad sionista y causó una transformación histórica a nivel mundial.

Los cuerpos de Raisi, Abdollahian y sus compañeros llegaron a la Capilla del Imam Jomeini en Teherán, la gran sala de oración de la capital.

Millones de iraníes manifestaron ayer su tristeza en una solemne procesión pública en Qom, que incluyó paradas en el mausoleo de Fátima al-Masuma y un recorrido por las calles hasta llegar a la mezquita Jamkaran.

La ciudad de Tabriz, capital de la provincia de Azerbaiyán Oriental, recibió los cuerpos, en el comienzo de la despedida de los mártires de la República Islámica.

Mañana, el pueblo de Jorasán del Sur dirá un último adiós a los dirigentes iraníes en la localidad de Biryand y el funeral y la ceremonia de entierro del cuerpo del presidente Raisi será en la urbe de Mashhad.

El mandatario Raisi, el ministro Abdollahian, el gobernador de Azerbaiyán Oriental, Malek Rahmati y el imam de la oración del viernes de Tabriz (capital provincial) Mohammad Ali Ale-Hashem regresaban el domingo de una ceremonia de inauguración de una presa en la frontera de Irán con Azerbaiyán cuando su helicóptero se estrelló en zonas montañosas en la región de Varzaghan. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/355313-rinden-homenaje-en-teheran-a-presidente-raisi-y-martires-de-iran>



Radio Habana Cuba